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Reunión: Directorio Nº 9 de 2023 

Fecha 11/05/2023 Hora 8:18 Próxima reunión 18/05/2023 

MESA DIRECTIVA 

 

Nombre Cargo  Asiste / no asiste 
 

Bernardita Correa                                           Presidente                                                            No Asiste 

Nicolás Huneeus                                            Vicepresidente                                                      Asiste 

María Ignacia Hurtado                                    Secretaria                                                             Asiste 

Carolina Orellana                                           Tesorero                                                                  Asiste 

NÓMINA DE DIRECTORES 2023 
 

Nombre Nivel / Institución  Asiste / no asiste 

Francisca Ormeño    PK Asiste 

Gustavo Inostroza KK Asiste 

Nicolás Elton 1° No Asiste 

Javiera Court 2° No Asiste 

Cristóbal Galbán 3° Asiste 

Belén Novoa 4° Asiste 

Beatriz Baraja 5° Asiste 

Carolina Carrasco 6°  Asiste 

Alejandra Cortazar 7° No Asiste (en representación Silvia Campos) 

Julieta Di Meglio 8° Asiste 

Winnie Darlic 9° Asiste 

Pamela Martinez 10° Asiste 

Maite Gimeno 11° Asiste 

Karima Yarmuch 12° Asiste 

Francisca Bravo Comisión Deportes Asiste 
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Daniela Chajtur Comisión Bienestar Asiste 

Pamela Martinez Comisión Académica Asiste 

Gonzalo Correa Comisión Ética y procedimientos Asiste 

David Fernández Comisión Inclusión Asiste  

Cristóbal Avendaño  Comisión Comunicaciones Asiste 

Sofía Del Río / Karima Yarmuch Comisión Acción social y pastoral No Asiste (en representación Karima Yarmuch) 

María Luisa Sotomayor Comisión Salud Mental No Asiste 

Juan Cristóbal Covarrubias Comisión Centro Comercial Asiste 

Rafael Egaña Asesor MD (Invitado) Asiste 

Bernardita Aguirre Fiesta de Graduación 2023 Asiste (como invitada) 

 Tabla 

1 
 
Oración  
 

2 
 
Revisión acta reunión anterior 

3 Fiesta de Graduación 

4 Fondos concursables 

5 Comité Escolaridad 

6 Comisión Comunicaciones 

7 Comunicar periodicidad directorios 

8 Reunión con rectora por deporte 

 
Siglas: MD= Mesa Directiva. COM COM= Comisión comunicaciones. NA= No Aplica 
 

1. Oración 
 

 

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado 

Oración Beatriz Baraja pide tener presente a la 
familia de 12º que perdió al papá, ya que 
a todos como comunidad nos remece la 
pérdida de un miembro de ésta. Pide 
tener en nuestros pensamientos y 
oraciones a la familia, comunidad y 
compañeros. 

Beatriz Baraja 
 
 
 

 Finalizado 
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2. Revisión acta reunión anterior 
 

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado 

Reunión con la 
rectora y P. 
Rodrigo por 
Moreau 
scholars 

Aún no se reúnen, por lo tanto hay 
temas que siguen pendientes 

NA  Pendiente 

Acta N° 7 Quedó aprobada por correo NA  Finalizado 

Acta N° 8 Se solicita aprobación y queda aprobada NA  Finalizado 

Actas anteriores 
en la página 
web 

Se informó que todas las actas 
anteriores que no estaban subidas en la 
web ya quedaron ok. 

NA  Finalizado 

 
3. Fiesta de Graduación 

 

 

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado 

Aporte del CDA 
a la FDG 
 
 

Bernardita Aguirre fue invitada para 
explicar en qué consiste la fiesta de 
graduación, y cómo y en que se gastan 
los dineros de esta. Se necesita aprobar 
el aumento del aporte del CDA. 
 
Históricamente el CDA entrega un 
aporte a la comisión de la FDG, 
conformada por los 5 delegados del nivel 
12, para poder ser utilizado en lo que 
estimen y necesiten particularmente 
cada año. Desde el año 2013, hace 10 
años ya, el aporte siempre ha sido de 
$500.000.-  

 
 
 
 
 
 
Directorio 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
próxima semana  

 
 
 
 
 
 
Pendiente 

Arriendo local Se arrienda hace ya más de 10 años el 
Club Hípico.  
No tuvieron tiempo de intentar 
gestionar el arriendo del casino del 
colegio para la  fiesta, como lo hacen 
generaciones, old georgians u otros.  
Aunque fueron informados que el 
colegio no arrienda para la FDG, porque 
además no se hace ni cargo de ella ni 
menos responsables. 
El costo del salón mármol este año tiene 
un valor de 82 UF. Se han hecho muchas 
gestiones y se propusieron que el costo 
de la FDG de este año 2023 tuviera, sino 
el mismo valor muy cercano al del año 
pasado. Por lo tanto lograron después de 
muchas conversaciones y gestiones que 
el valor se mantuviera en 70 UF qué fue 
lo que se nos cobró el 2022. 

NA  Finalizado 

Empresa a cargo 
Banquetería y 
otros 

La empresa que contrataron para que les 
haga el servicio es Vodaeventos, fue la 
empresa que incluía todo por el mejor 
precio y de reconocida trayectoria en 
FDG. Incluye lo siguiente :  
 

NA  Finalizado 
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Fotógrafos para foto oficial a la llegada y 
durante la fiesta. 

 Cóctel para el alumno y sus apoderados    

 Música y DJ e iluminación.    

 Animación y acompañamiento para los 
alumnos durante la fiesta. 
Caricaturistas durante el cóctel y mago y 
animación durante la comida de los 
alumnos. 

   

 Bar abierto y cena.    

 Guardias de seguridad    

 Salón para 10 apoderados para que 
acompañen y cuiden a los alumnos 
durante la fiesta y servicio para ellos. 

   

Buses para 
traslado al 
colegio 

Servicio contratado aparte. 
Los alumnos vuelven en buses al colegio 
y ahí son retirados por sus padres a las 6 
AM 

NA  Finalizado 

Solicitud de 
rebaja a Boda 
Eventos 

Se solicitó rebajar 8 cosas del servicio, la 
animación, el mago, el caricaturista, las 
flores, el cotillón, hawaianas, etc. Y de 
esta petición se logró rebajar el valor del 
acompañante al 50%, redujeron el valor 
por niño de 5,5 UF a 4,6UF. 
Así están llegando a $210.000, para 3 
personas (estudiante más 2 padres o 
apoderados)  mismo valor del año 
pasado, lo que es todo un logro porque 
este año hubiera sido más caro. 
Se aclara que la empresa decide no bajar 
lo solicitado, aunque se redujo el valor, 
porque para ellos es muy importante 
mantener el sello de su servicio. 

NA  Finalizado 

Solicitud de 
incremento al 
directorio 

Carolina Liu ya les dijo que el aporte 
sería entregado como todos los años y el 
préstamo para la reserva del Club Hípico, 
pero necesitan que sea más que el 
reajuste de estos años, lo más que se 
pueda y sea autorizado por el directorio. 
Además informa que le pagarán la FDG a 
Catalina Sánchez, alumna que perdió a 
su papá esta semana y que no tenían 
contemplado anteriormente. 
Ojalá la decisión sea lo antes posible 
porque no tienen fondos para reservar ni 
hacer nada. 

NA  Finalizado 

Dudas del 
directorio 

Gustavo Inostroza manifiesta que para 
poder votar deben saber como se 
contempla el presupuesto este año y si 
están los recursos para poder realizar el 
aumento y poder tomar una decisión 
informados. 

NA  Finalizado 

Auspicios Winnie Darlic pregunta si se considera 
algo de auspicio, de invitar a algunas 
marcas que estén presentes por algún 
servicio o alguna promoción y que 
puedan aportar.  
Bernardita Aguirre informa que no se 
contempla, que no se ha hecho nunca y 
que no se les había ocurrido hacerlo, 
pero no es fácil porque al contratar a 
esta empresa que está a cargo no se 
pueden meter otros en el servicio que 

NA  Finalizado 
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ellos ofrecen. 
Por último, Winnie menciona que esto 
se hace en otras fiestas de graduación de 
otros colegios y que el pago del auspicio 
se hace directamente a la productora. 

Rango de 
aumento 

Pamela Martinez pregunta qué magnitud 
de aumento es el que solicitan, pide un 
rango. 
Bernaridta Aguirre menciona que el 
costo más barato que tienen son los 
buses y que con el aporte del CDA no 
alcanzan ni siquiera a cubrir la totalidad 
de estos, pero que todo les sirve lo que 
sea es una ayuda. 

NA  Finalizado 

Poca austeridad 
y visión de 
futuro para FDG 
y VDE 

M. Ignacia Hurtado comenta que le 
llama la atención la cantidad de cosas 
que incluye la fiesta, sin dejar de 
considerar que se merecen una fiesta 
preciosa para el término de su etapa 
escolar, pero que no habla de la mirada 
de austeridad del colegio. Tema que 
habría que empezar a revisar para 
futuras generaciones, se pierden las 
proporciones. 
Y considerando que el VDE y la FDG son 
gastos importantes que se sabe vienen 
más adelante  y es una sugerencia e 
invitación a organizarse con más tiempo. 
Quiere hacer el punto en que hay 
maneras de generar el dinero como más 
pausadamente y que le llama la atención 
el nivel de la fiesta. 
A esto, Bernardita comenta que a ella 
también le parece absurdo e ilógico lo 
que vale la fiesta y  que es innecesario 
todo lo que incluye pero les paso 
desgraciadamente que  todas las 
productoras te entregan el mismo 
servicio porque todas compiten por lo 
mismo, entonces no lograron que 
ninguna les diera un servicio sin eso.  

NA  Finalizado 

Postular FC para 
pago de buses 

Cristóbal Galbán sugiere que postulen a 
los Fondos Concursables y que así 
pudieran pagar alguno de los ítems con 
eso, por ejemplo los buses. 
Bernardita comenta que está 
contemplado. 

Comisión FDG próximas semanas Pendiente 

Propuesta de 
aumento desde 
el CDA 

Carolina Liu informa que siempre se ha 
considerado el aumento del IPC (11%), y 
que  la propuesta de aumento del CDA, 
dada su solicitud,  podría ser  el IPC más 
un  9 o hasta un 19%.  (Llegando en ese 
caso a $650.000). 
Sugiere votar para ello, independiente 
de si postularán después a los FC 2023, 
para poder dar una respuesta al nivel 
12°. 

Directorio próxima semana Pendiente 

Decisión 
pensada con 
respecto al 
ppto.  

Pamela Martinez sugiera buscar la mejor 
alternativa entre este y el siguiente 
directorio, para poder pensarlo bien. 

Decisión del directorio a 
través de un correo. 

próxima semana Pendiente 

Peticiones 
finales desde 
FDG 

Bernardita Aguirre solicita se les pueda 
adelantar y transferir los $600.000.- para 
poder hacer la reserva de la productora. 
 
Y por último pide al CDA puedan 
preguntar al colegio y vean la posibilidad 
de que la FDG sea en el colegio, porque 
eso baja enormemente el presupuesto. 

MD próxima semana Pendiente 
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4. Fondos concursables 
 

 

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado 

Bases FC Cristóbal Galbán menciona que por 
comentario hecho por Carolina Liu las 
propuestas deberían ser patrocinadas o 
presentadas por un apoderado, 
independiente que participen otros 
miembros de la comunidad. Este sería el 
cambio que habría que hacer  

NA  Finalizado 

Monto Carolina Liu menciona que hay que 
aumentarlo, según el IPC acumulado en 
vez de $9.600.000.- a $11.000.000.- 
aprox. 

NA  Finalizado 

Uso FC Los FC es cualquier grupo de la 
comunidad del colegio que quiera 
mejorar o adquirir cosas (poleras para 
los equipos, inscripciones para ciertos 
campeonatos, reforestación, FDG). 
Son para apoyar iniciativas dentro de la 
comunidad que van desde arreglar el 
bicicletero o comprar un refrigerador 
para el quiosco del Lucho. 
El monto del año 2022 para cada fondo 
iba entre $800.000 y $1.200.000.- y a 
algunos se les dió un poco más como en 
el caso de un uniforme más para el 
rugby, por ejemplo. Si alguno necesita 
un poco más se puede considerar según 
la solicitud. 

NA  Finalizado 

Fondos 
anteriores 

Están varios en desarrollo y tienen plazo 
de término hasta este año, el 31 de 
diciembre. 

cada participante FC 31 Diciembre Pendiente 

Lanzamiento y 
desarrollo FC 
2023 

Se lanzarán en Mayo, para poder 
comenzar a implementarlo el 1 de 
agosto. 
Plazo desarrollo Julio 2024 

Comisión FC  Mayo - Agosto 
 
 
Julio 2024 

Pendiente 
 
 
Pendiente 

Seguimiento FC Se debe hacer seguimiento de los que se 
están realizando, si tienen algún 
problema, por permisos con el colegio u 
otros. La idea no es ser  fiscalizador sino 
para apoyar a cumplir objetivos. 

Comisión FC Todo el año Pendiente 

Envío de bases Pamela Martinez sugiere, por un tema 
de orden, dejar claro que los cambios 
serían 3 : Responsable un apoderado, 
aumento de montos y seguimiento. 

Carola López de SM después de esta reunión por 
correo 

Pendiente 

Aporte 
retroactivo 

Pamela comenta de actividad en donde 
alumnos del colegio representan a este, 
fuera de Chile, en competencias y que 
los padres ya han tenido que pagar por 
temas de viaje. Si es que se puede 
participar aunque las fechas no 
coincidan en tiempos. 
Cristóbal le responde que sí está bien 
justificado y califican, no ve problema en 
reembolsar esos dineros. 

NA  Finalizado 

 

5. Comité Escolaridad 
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Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado 

Presentación 
 
 
 
 

Queda pendiente para el próximo 
directorio por problemas técnicos de 
parte del grupo que expone, en este 
caso Gonzalo Correa. 

Comité escolaridad 18 Mayo Pendiente 

 

6. Comisión Comunicaciones 
 

 

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado 

Presentación 
 

Cristóbal Avendaño es parte de la 
comisión de comunicaciones también 
conocida como “comcom” y nos 
presenta 3 grandes ideas respecto de lo 
que han venido haciendo y les gustaría 
seguir haciendo.  

NA  Finalizado 

Constitución de 
la comisión 

En enero 2023 y han ido armando de a 
poco un equipo de papás con varios 
trabajos hechos a la fecha. 
Equipo bien constituido pero abierto a 
recibir más gente y que quieran 
participar. 

NA  Finalizado 

Rol de la 
comunicación 
del CDA 

Tienen una visión del rol de la 
comunicación del CDA del colegio. 

NA  Finalizado 

Canales 
diferenciados 

Tienen canales que usan de forma 
diferenciada. 

NA  Finalizado 

Equipo nuclear 
de apoderados 

Hoy lo componen :  
José Miguel Kolubakin 
Rosario Valenzuela 
Fernando Ananía 
Ximena Pombett 
Francisco Rey 
Macarena Rau 
Matías Carrasco 
Rafael Egaña 

NA  Finalizado 

Cuidar al equipo Muy importante es trabajar de forma 
ordenada y adecuada según el 
requerimiento y su contexto 

NA  Finalizado 

Forma de 
trabajo 

Para poder organizarse y que todos 
conozcan : que los requerimientos sean :  
Vía mail, a través de un encargo o brief, 
donde se establezcan objetivos, fechas, 
plazos, presupuesto. Y con eso tener una 
base, una materia prima para poder 
proponer un diseño de la estrategia de la 
comunicación o lo macro que se busca 
conseguir y de las tácticas en forma 
específica y concreta a través de la cual 
se va a ejecutar la campaña. Todo eso 
diseñado según el requerimiento y el 
contexto de cada uno. 

NA  Finalizado 

Objetivos Comunicar los temas de los apoderados 
y aquellos que de la comunidad son 
pertinentes a ellos. 

NA  Finalizado 
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 Tener un enfoque coherente de marca : 
Fortalecer el sentido de comunidad 
georgiana, restaurar las confianzas y 
construir un espacio sano, de buen clima 
y respeto mutuo. Esto define algunas 
maneras de hablar, cercanas, simpáticas, 
bien elaboradas, bien planificadas, que 
buscan fortalecer el sentido de 
comunidad, donde se construyan 
confianzas. 

NA  Finalizado 

 Jerarquizar/priorizar : un colegio grande  
múltiples públicos y temas, que van 
saliendo de manera planificada o 
emergente. Es necesario ecualizar los 
recursos que son tiempos, energías, 
dineros, espacios de comunicación. Ir 
estructurando la voz del CDA. 

NA  Finalizado 

Canales Para todo ello tenemos canales que 
usamos de forma diferenciada, porque 
los tres canales que tenemos y usamos 
deben complementarse, no replicarse, 
no decir lo mismo en todos lados, 
porque los canales tienen características 
distintas, operan en espacios diferentes, 
funcionan como puzzle. Hay cosas que se 
comunican a la par y otras que se 
comunican de manera diferenciada. 
 
Primer canal 
Primera línea : WHATSAPP 
Normalmente bastante saturada con la 
info cotidiana, las campañas de 
visibilidad alta, las campañas de 
visibilidad intermedia y las piezas que se 
transmiten una sola vez. 

NA  Finalizado 

 INSTAGRAM 
Lugar de información relevante que 
menos contingente y coyuntural pero 
que además es más abierto a la 
comunidad, lo reciben papas, 
estudiantes y gente fuera también de 
nuestra comunidad. Acá le damos 
prioridad a las campañas de alta 
visibilidad y ocasionalmente a las 
campañas de visibilidad intermedia. 
Evitan poner cosas pequeñas que hagan 
que este canal pierda su sentido. 

NA  Finalizado 

 WEB CDA 
Es un espacio de referencia para el CDA y 
las comisiones. 
Tienen un plan de adaptación para este 
sitio. No lo ven como un portal de 
noticias sino como una sede donde se 
explica cuál es el objetivo del CDA, 
quienes son, la MD, las comisiones, para 
que sirven y además está la parte de las 
actas, de los estatutos. 
Se agrega material a la galería de fotos. 
La idea es que sea un espacio reducido, 
súper concreto y bien contextualizado. 

NA  Finalizado 

Cierre Esencialmente, equipo muy constituido, 
siempre buscando y muy bienvenidas las 
personas motivadas que ayuden a tener 
mayor repertorio de recursos para que 
puedan tener un trabajo bien elaborado 
y bien hecho. La visión sobre el rol de la 
comunicación del CDA que es parte de 
una forma de hacer bien el trabajo 
consistente para ir construyendo en el 
tiempo, algo que vaya creciendo y no tan 
disperso siempre por una misma línea y 
los canales que usan de forma 

NA  Finalizado 
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diferenciada. 
Cualquier duda o comentario puede 
hacerse llegar después. 

Preguntas Gustavo Inostroza pregunta si toda 
iniciativa del CDA o de lo que hagan 
debe pasar por la comisión de 
comunicaciones. 
 
Cristóbal comenta que la intención de 
ellos es centralizar la comunicación y 
que sea un apoyo para que cada cosa 
que va saliendo pase un poco por el 
filtro. Este filtro, la función que tiene es 
hacer la comunicación coherente. La 
idea de ellos es no poner una camisa de 
fuerza a todo lo que pase sino más bien 
ser un apoyo. 

NA  Finalizado 

 Pamela Martinez manifiesta que la 
comisión de comunicaciones es vital y 
central para unificar las campañas y 
agradeció el trabajo porque de verdad es 
un apoyo, sobre todo cuando se está 
enfocado en esos temas y no sabe cómo 
comunicar ni cómo ordenar los 
objetivos. 

NA  Finalizado 

 Winnie Darlic manifiesta que se ha 
notado el cambio, que lo han hecho muy 
bien, super cercanos y pese que lo 
comunicado para la corrida fue un poco 
saturante fue entretenido y creaba 
expectación. 
Pregunta si hay algún calendario de 
comunicaciones, para los FC, etc. 
Si piensan hacer algún tipo de medición 
de estas campañas. 
 
Cristóbal responde con respecto a la 
medición de no estar seguros de si es 
conveniente y si es información que 
realmente se traduce en algo concreto y 
accionable. 
En relación al calendario está el del 
colegio, que indica lo que viene. 

NA  Finalizado 

A Futuro Lanzamiento video de las comisiones 
Copa Fundamor 
Corrida Familiar  
Bingo solidario 
Fondos concursables 

Comisión comunicaciones próximas semanas 
Noviembre 2023 
Abril 2024 
Junio 2023 
Mayo 2023 

Pendiente 
Pendiente 
Pendiente 
Pendiente 
Pendiente 

Videos 
pendientes 

Por enviar video Comedor Andacollo al 
CDA Informa 
Filmar videos comisiones inclusión, 
bienestar y mall. 

M.Ignacia Hurtado 
 
comcom y comisiones 
pendientes 

hoy 
 
próxima semana 

Pendiente 
 
Pendiente 

 

7. Comunicar periodicidad directorios 
 

 

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado 

Frecuencia Evaluación frecuencia reuniones de 
directorio para el 2º semestre semana 
por medio. 
Terminar este semestre con reuniones 
todas las semanas para que todas las 
comisiones puedan presentarse antes de 
salir de vacaciones de invierno. 
Y quizás por contingencia en octubre se 
pudiera retomar a una vez por semana. 

Directorio  25 Mayo Pendiente 
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Pamela Martinez solicita ver en el 
directorio presencial cuales serían 
presencial y cuales on-line de las 2 
reuniones al mes. 

Próximo 
Directorio 
presencial 

Próxima reunión presencial en el colegio 
a las 8AM será el 25 de mayo.  
Se informa que se hará un 
reconocimiento y despedida oficial a la 
mesa saliente, para que por favor 
puedan asistir todos. 

Directorio 25 Mayo Pendiente 

 

8. Reunión con rectora por deporte 
 

 

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado 

Próximas 
reuniones con 
rectora 

En esta reunión el colegio presentará los 
proyectos de deportes. 
La idea es que participe la comisión de 
deporte. 
Francisca Bravo ya ha recibido 2 o 3 
inquietudes que incluirá (deportes de 
niños, entrenadora atletismo, aumento 
deportes femeninos, entre otros). 
Cualquier otra aún se reciben por 
correo. Deja su correo en el chat. 

MD y com. deporte 16 Mayo Pendiente 

 En esta reunión el colegio hablará sobre 
el programa de sexualidad y afectividad. 
La idea es que participe la comisión de 
salud mental. M Ignacia Hurtado 
coordinará con la comisión quién asiste.  

MD y com. salud mental 30 Mayo Pendiente 

 Se solicitó a la rectora, dado que a 
propósito de estas reuniones hay más 
comisiones interesadas en reunirse con 
ella, que pudieran existir otras 
reuniones, no en las habituales, cada 15 
días con la MD,  sino otras. Están a la 
espera de la respuesta para ver cuándo 
podría reunirse con las comisiones que 
faltan. 

En espera respuesta de la 
rectora 

16 Mayo Pendiente 

 
La reunión terminó a las 09:17 hrs. 


